
　

兵
庫
県
は
、
県
内
の
大
企
業
、
川

崎
重
工
業
、
神
戸
製
鋼
所
、
シ
ス

メ
ッ
ク
ス
の
３
社
と
と
も
に
学
校
行

事
を
通
じ
て
大
阪
・
関
西
万
博
に
県

内
の
私
学
を
含
め
全
小
中
高
校
・
特

別
支
援
学
校
の
児
童
生
徒
最
大
56
万

人
を
動
員
す
る
計
画
を
発
表
。

　

こ
れ
に
対
し
、
4
月
15
日
、
日
本

共
産
党
兵
庫
県
会
議
員
団
は
、
齋
藤

元
彦
兵
庫
県
知
事
に
対
し
、「
子
ど

も
た
ち
を
危
険
な
大
阪
・
関
西
万
博

に
送
る
べ
き
で
は
な
い
」
と
こ
の
計

画
の
撤
回
、
中
止
を
求
め
る
申
し
入

れ
を
行
い
ま
し
た
。

　

庄
本
え
つ
こ
議
員
は
、「
ご
み
処

理
場
で
あ
る
夢
洲
で
の
開
催
準
備
が

進
め
ら
れ
て
い
る
が
、
発
生
し
て
い

た
メ
タ
ン
ガ
ス
に
引
火
し
て
、
爆
発

事
故
が
起
き
る
な
ど
、
極
め
て
危
険

な
場
所
で
あ
る
。
ガ
ス
が
発
生
し
て

い
る
と
こ
ろ
に
人
が
利
用
す
る
施
設

を
つ
く
る
こ
と
事

態
が
誤
り
だ
。
そ

ん
な
危
険
な
場
所

に
、
子
ど
も
た
ち

を
動
員
す
る
べ
き

で
は
な
い
」
と
迫

り
ま
し
た
。

　

久
保
田
け
ん
じ

議
員
は
、「
万
博

に
行
く
か
希
望
を

学
校
側
に
聞
く
と

い
う
こ
と
だ
が
、

政
府
、
マ
ス
コ
ミ

あ
げ
て
こ
れ
だ
け
の
万
博
推
進
キ
ャ

ン
ペ
ー
ン
を
し
て
い
る
な
か
、
学
校

側
に
は
、
大
き
な
参
加
の
圧
力
が
か

け
ら
れ
て
い
る
」
と
指
摘
。
県
庁
担

当
者
は「
学
校
側
の
受
け
取
り
方

だ
」
と
回
答
。

　

庄
本
議
員
は
、「
万
博
の
テ
ー
マ

は
、『
い
の
ち
輝
く
未
来
社
会
の
デ

ザ
イ
ン
』
と
の
こ
と
だ
が
、
こ
れ
で

は
、
命
を
な
い
が
し
ろ
に
す
る
万
博

と
い
わ
ざ
る
を
得
な
い
。
子
ど
も
た

ち
の
万
博
動
員
計
画
は
、
た
だ
ち
に

中
止
し
、
万
博
そ
の
も
の
の
開
催
中

止
を
、
国
・
大
阪
府
に
求
め
る
べ
き

だ
」
と
要
請
し
ま
し
た
。

庫
県
議
会
で
は
６
月
議
会
最

終
日
の
13
日
、
前
西
播
磨
県

民
局
長
に
よ
る「
齋
藤
元
彦
知
事
の
違

法
行
為
等
に
つ
い
て
」
の
告
発
文
書
を

め
ぐ
る
問
題
で
、
調
査
を
お
こ
な
う
百

条
委
員
会
設
置
の
動
議
が
提
出
さ
れ
、

賛
成
多
数
で
設
置
が
決
ま
り
ま
し
た
。

　

日
本
共
産
党
県
議
団
は
、
当
初
よ
り

事
実
の
究
明
と
問
題
解
決
の
た
め
、
第

三
者
機
関
の
設
置
を
要
望
し
、
百
条
委

員
会
の
設
置
も
求
め
て
い
ま
し
た
。

　

今
年
3
月
12
日
、
前
西
播
磨
県
民
局

長
が
齋
藤
知
事
の
贈
答
品
の
受
け
取
り

や
パ
ワ
ハ
ラ
、
知
事
選
挙
を
め
ぐ
る
違

法
行
為
な
ど
を
文
書
で
告
発
し
た
こ
と

に
対
し
、
齋
藤
知
事
は
3
月
27
日
、

「
事
実
無
根
」「
嘘
八
百
」
と
し
、
県
人

事
課
の
内
部
調
査
に
よ
り
５
月
７
日
、

前
西
播
磨
県
民
局
長
を
停
職
3
カ
月
の

懲
戒
処
分
に
し
ま
し
た
。

　

県
の
内
部
調
査
の
中
で
は
、
告
発
文

書
に
記
載
の
あ
る
コ
ー
ヒ
ー
メ
ー
カ
ー

を
県
産
業
労
働
部
長
が
受
け
取
っ
て
い

た
事
実
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
ま

た
、
告
発
文
で
知
事
の
政
治
資
金
に
ま

つ
わ
る
疑
惑
が
指
摘
さ
れ
た
県
信
用
保

証
協
会
の
顧
問
弁
護
士
が
加
わ
っ
て
お

り
、「
客
観
性
が
担
保
さ
れ
て
い
な
い
」

と
県
民
の
不
審
が
ひ
ろ
が
っ
て
い
ま
し

た
。

　

共
産
党
含
む
各
会
派
が
要
請
し
た

「
第
三
者
機
関
」
に
つ
い
て
、
齋
藤
知

事
は
、
設
置
の
方
向
に
転
換
し
ま
し
た

が
、
県
民
の
不
審
は
根
強
く
、「
議
会

と
し
て
、
調
査
で
き
る
百
条
委
員
会
の

設
置
を
」
と
の
請
願
も
寄
せ
ら
れ
ま
し

た
。

　

15
人
で
構
成
さ
れ
た
百
条
委
員
会
に

は
、
庄
本
議
員
も
選
任
さ
れ
、
6
月
14

日
に
第
一
回
目
の
委
員
会
が
開
か
れ
ま

し
た
。
庄
本
議
員
は
、「
委
員
会
で
、

元
職
員
が
告
発
し
た
内
容
な
ど
に
つ
い

て
一
つ
一
つ
真
実
を
明
ら
か
に
し
、
不

当
性
が
あ
れ
ば
是
正
さ
せ
、
県
民
に
信

頼
さ
れ
る
県
政
と
な
る
よ
う
に
が
ん
ば

り
た
い
」
と
述
べ
て
い
ま
す
。

兵

県民に信頼される県政に
知事疑惑解明へ百条委

6月議会 主な請願の内容 ○…採択を主張　×…不採択を主張 共産 自民 県民
（立憲・国民）

※「核兵器禁止条約への署名、批准を求める意見書提出の件」「訪問介護費における基本報酬の引下げ撤回及び基本報酬の引上げの再改定を早急に行うことを求める意見書提出の件」「高等
教育の学費無償化に向けた教育予算拡充を求める意見書提出の件」「子どもの医療費を所得制限なしに18歳まで無料にすることを求める件」については継続審議となっています。

◯ ◯ ◯××百条委員会の設置を求める件

維新公明

百条委員会設置を求める請願を提出した
市民グループ「風通しの良い兵庫」のメンバーと党県議団

危
険
な
大
阪
・
関
西
万
博
に

子
ど
も
た
ち
を
送
る
な

第
1
回
の
百
条
委
員
会
で
発
言
す
る

庄
本
県
議（
6
月
14
日
）

4月15日、申し入れ文を
手渡す党県議団
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